

Ilvesheim, den 31.07.2015

Einladung zur Veröffentlichung Beteiligungsgespräch

In der *alla hopp!* – Kommune Ilvesheim wird im Rahmen des Projektes „*alla hopp!*“ ein Beteiligungsgespräch mit Erwachsenen und Senioren veranstaltet. Mit der Gestaltung von generationsübergreifenden Bewegungs- und Begegnungsräumen auf dem Gelände des Schlossfeldes Ilvesheim werden die zukünftigen Nutzer in den Gestaltungsprozess mit eingebunden.

Wir laden Erwachsene und Senioren zum „Beteiligungsgespräch“ ein. Angesprochen sind Erwachsene und Senioren mit und ohne Behinderung, die Spaß und Begeisterung an Bewegung haben. In einer Gesprächsrunde werden mit den Planern Gedanken und Inhalte zu den Bewegungs- und Begegnungsräumen ausgetauscht.

Das „Beteiligungsgespräch“

findet am 13.08.2015, von 18.00– 20.00 Uhr,
im Sitzungssaal des Rathauses Ilvesheim,
Schlossstraße 9, 68549 Ilvesheim, statt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und kreative Gedanken!

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt, daher wird um Voranmeldung gebeten unter:

janina.schueckle@ilvesheim.de, **Gemeinde Ilvesheim**



Dietmar Hopp Stiftung
68789 St. Leon-Rot



Landschaftsarchitekten bdlA
76137 Karlsruhe



alla hopp! - Ilvesheim
68549 Ilvesheim

Die Aktion *alla hopp!* ist ein Angebot für alle und verbindet Jung und Alt durch die Freude an der Bewegung. Die Dietmar Hopp Stiftung errichtet dazu 18 generationsübergreifende Bewegungs- und Begegnungsräume in der Metropolregion Rhein-Neckar. Eine *alla hopp!*-Anlage ist ein einzigartiges, gemeinsam mit Experten entwickeltes Konzept, das erstmals in dieser Größenordnung umgesetzt wird: Ein Angebot für Kinder, Jugendliche, Erwachsene, Familien, Sportler, Senioren sowie Menschen mit Behinderung. Die *alla hopp!*-Anlagen bestehen aus drei bis vier Modulen. Im Bewegungsparcours bieten sich für alle Generationen verschiedenste Möglichkeiten, Kraft, Ausdauer, Gleichgewicht, Beweglichkeit und Koordination in unterschiedlichen Anforderungsgraden zu trainieren. Ein Kinderspielfeld hält Spielmöglichkeiten bereit, die die Motorik und die Kognition der Kleinsten ansprechen. Der Spiel- und Bewegungsplatz für Kinder im Schulalter und der Bewegungsplatz für Jugendliche lädt zum Mitgestalten und Austoben ein. Die Anlage ist frei zugänglich und kostenfrei.